Los partners de Microsoft en Cataluña generarán 1.700 millones en 2008 [07-12-2006]

Vista generará 20.000 nuevos puestos de trabajo en España en los próximos 18 meses.

En el último año, Microsoft ha generado conjuntamente con sus partners 350 nuevos puestos de trabajo de alta calificación en el sector TIC en Cataluña. De acuerdo con Carles Grau, director de Microsoft Cataluña, "este ritmo nos indica que en los próximos tres años esta dinámica contribuirá a superar los mil nuevos puestos de trabajo gracias al talento que se concentra en este territorio." En la actualidad el ecosistema de partners de Microsoft Cataluña esta constituido por más de 1.200 empresas colaboradoras que desarrollan aplicaciones, comercializan soluciones y mantienen sistemas, entre otras actividades.

Asimismo, los buenos resultados en este periodo se traducen en un crecimiento del 29% de facturación prevista, muy por encima de la media del sector; un volumen de negocio que volverá a crecer alrededor de un tercio con respecto a 2006 y que, en los próximos dos años, hará que el colectivo de partners de la compañía en Cataluña genere un volumen de 1.700 millones de euros.

En España, el próximo lanzamiento de Vista, Office 2007 y Exchange Server supondrá la generación de 20.000 nuevos puestos de trabajo en los próximos 18 meses, de los que alrededor de 4.000 tendrán lugar en el territorio catalán, y se incorporarán cerca de 350 nuevos partners al colectivo de empresas colaboradoras con Microsoft. Preguntado acerca del volumen de usuarios corporativos que migrarán a Windows Vista en 2007, el director de Microsoft en Cataluña estima que lo hará el 25% de los clientes catalanes. Por líneas de negocio, Microsoft Cataluña ha crecido durante 2006 un 200% en grandes cuentas; un 120% en el apartado de servicios y un 150% en lo que respecta a la tercera línea de negocio de la compañía dedicada al hogar digital.

Entre otros retos fijados para 2007, Microsoft potenciará las ayudas para la creación de nuevas empresas de base tecnológica en el territorio catalán tal como ya viene haciendo a través del proyecto Emprendia, al tiempo que se compromete a impulsar la protección de la propiedad intelectual para hacer frente a la piratería informática, y una colaboración más estrecha con las universidades catalanas. En el campo de la investigación y desarrollo, Microsoft ha iniciado importantes iniciativas con el BSC (Barcelona Supercomputing Center) y Barcelona Media, vinculado a la Universidad Pompeu Fabra.